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２校統合協議会 第２回会議録（要旨） 

日 時：令和６年１０月２４日（木） １９：００～２１：００ 

場 所：みやま市役所 本庁 ４０１中会議室 

出席者：委員２１名（欠席３名） 事務局９名 

 

１ 次第 

（１） 開会 

（２） 会長あいさつ 

（３） 報告事項 

 事務局報告 

（１） ２校統合協議会についての周知状況 

（２） 各専門部会報告 

（４）協議事項 

（１） 議事 ○協議第６号 制服（標準服）の取り扱いについて 

○協議第７号 校章の取り扱いについて 

（２） その他 

（５） 次回協議会の開催日程について 

（６） 閉会 

 

２ 会議内容 

１ 開 会 

事務局 本日は、ご多忙の中にもかかわらず出席いただきありがとうございます。 

それでは開会の言葉を末吉副会長お願いします。 

副会長 【開会の言葉】 

２ 会長あいさつ 

事務局  では、柿原会長、ごあいさつをお願いします。 

会長 【会長あいさつ】 

事務局 ありがとうございました。 

それでは、ここからの議事につきましては、会長より進行をお願いします。 

会長  では、お手元に配布されている資料の順に沿って進めさせていただきます。 

３ 報告事項 

（１） ２校統合協議会についての周知状況 

事務局 【事務局説明】 

（２） 各専門部会報告 

会長  続いて、前回の統合協議会以降に各専門部会において協議をいただいておりま

す。お手元の資料に会議結果の概要報告書が記載されておりますので、各部会

長よりご報告いただきたいと思います。 

 まず、総務部会より報告をお願いします。 
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総務部会長 【総務部会の報告】 

会長 次に、通学・施設部会より報告をお願いします。 

通学・施設 

部会長 
【通学・施設部会の報告】 

会長 最後に、学校運営部会より報告をお願いします。 

学校運営 

部会長 
【学校運営部会の報告】 

会長 ありがとうございました。皆様からご質問ご意見等ありますでしょうか。 

では、通学路の地図の落とし込み作業について、現在の資料だけ見ても詳細が

分かりませんので、落とし込みが完了した地図を各委員に見せていただきたいと思

います。 

事務局 前回の通学・施設部会では模造紙の地図に、統合校への通学路と危険個所に

ついて想定し、記載を行いました。１１月の部会では、パソコン上で処理を行い、統

合校への距離数や通学距離が６Km 以上の生徒数等を整理した資料を準備し、

順次情報提供をさせていただきたいと考えております。 

会長 他にございませんか。 

以上で、報告事項について終わらせていただきます。次に、協議事項に移りた

いと思います。 

４ 協議事項 

議事 

○協議第６号 協議第６号 制服（標準服）の取り扱いについて 

会長 「協議第６号 制服（標準服）の取り扱いについて」、事務局より説明をお願いし

ます。 

事務局 【事務局説明】 

会長 ありがとうございました。 

ただいまの説明で何かご質問等ございますか。ないようですので、採決に移りた

いと思います。「協議第６号 制服（標準服）の取り扱いについて」、賛成される方

は拍手をお願いします。 

委員 【拍手】 

会長 ありがとうございました。協議第６号については承認されました。 

では、次に進みます。 

○協議第７号 協議第７号 校章の取り扱いについて 

会長 「協議第７号 校章の取り扱いについて」、事務局より説明をお願いします。 

事務局 【事務局説明】 

会長 ありがとうございました。 

ただいまの説明で何かご質問等ありますでしょうか。ないようですので、採決に移

りたいと思います。「協議第７号 校章の取り扱いについて」、賛成される方は拍手

をお願いします。 

委員 【拍手】 
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会長 ありがとうございました。協議第７号については承認されました。 

では、次に進みます。 

その他 

会長 その他について事務局から何かございますか。 

事務局 事務局からはありません。 

会長 委員の皆様から何かご質問等はありませんか。ないようですので、次に進めさせ

ていただきます。 

５ 次回協議会の開催日程について 

会長 次回の協議会の日程及び場所について、事務局より説明をお願いします。 

事務局 第３回２校統合協議会につきましては、１２月１２日木曜日の１９時から、本庁４

階大会議室で行いたいと思います。また、各専門部会も１１月に計画しております

ので、よろしくお願いします。 

会長 以上をもちまして第２回統合協議会の議事を終了いたします。ご協力ありがとう

ございました。 

１３ 閉会 

事務局 ありがとうございました。それでは、最後に閉会のことばを、副会長よりお願いい

たします。 

副会長 【閉会のあいさつ】 

 


